



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Gründung eines Leo-Clubs in Langenfeld; Leo Club Langenfeld- Rhein-Wupper



Das Foto (mmo) zeigt in der Bildmitte (von links) LionsPräsident Dirk Abel, DistrictGovernor Dr. Ernst Günther Pohlhausen und Leo-Präsident Tobias Schmidt.

Langenfeld (mmo) Im feierlich-festlichen Rahmen wurde der Leo Club Langenfeld Rhein-Wupper am Sonntagmorgen im Restaurant Heavens am Golfplatz Katzberg gegründet. Dirk Abel, amtierender Präsident des Langenfelder Clubs, der als „Patentclub“ über fast zwei Jahren die regionale Jugendgruppe der weltweit engagierten Hilfsorganisation angeschoben hatte, freute sich sichtlich, die zwölf jungen Menschen, den District Governor Dr. Ernst Günther Pohlhausen aus Bonn und Vertreter der Lionsclubs Langenfeld, Leverkusen, Leichlingen und Monheim zu begrüßen. Die formelle Gründung mit der Übergabe der im Lions-Hauptsitz Oak Brook in den USA vorbereiteten Urkunde übernahm der District Governor. Dr. Pohlhausen ermutigte die Leos, den Zielen und Grundsätzen der Lions zu folgen, und auch durch Zeitaufwand für karitative Aktionen bürgerschaftliches Engagement zu zeigen. Als erstes der Gründungsmitglieder durfte Tobias Schmidt, der neu gewählte Leo-Präsident, die Urkunde unterzeichnen. In seiner Rede erinnerte Tobias Schmidt, der in Düsseldorf BWL studiert, an die bereits in den letzten beiden Jahren geleisteten Einsätze (Renovierung beim SKF-Projekt Bullerbü, Lebensmittelsammlung, Weihnachtsmarkt). Dabei konnten die Gruppenmitglieder sowohl aktiv Gutes tun als auch selbst Freude und Spaß erleben. Tobias Schmidt und sein Vorstandsteam hoffen, dass über die jetzt vorhandenen sieben Mädels und fünf Jungen weitere Schüler, Auszubildende und Studenten aus der Region bei den Leos mitmachen. Bei den Leos können Jugendliche ab 16 Jahre mitmachen; Kontakt findet man über Facebook (Leo Rhein Wupper) und bei den monatlichen Treffen, oder über michelle_frieling@yahoo.de.